

Communiqué de presse

Montigny-lès-Metz, vendredi 06 décembre 2019

Rencontres nationales de l'AVPU

La Ville de Montigny-lès-Metz récompensée par 1 trophée

Lors des rencontres nationales de l'Association des Villes pour la Propreté Urbaine, la Ville de Montigny-lès-Metz s'est vue récompenser par le trophée du management.



Les agents du Service Maintenance de l'Espace Public

 **Le trophée « management »** : pour la valorisation des agents et le management de l'équipe. Le service « Maintenance des Espaces Publics » a en effet participé à une journée de cohésion : le « green day », avec un programme d'activités autour de la nature et des animaux. Cette journée avait pour objectif d'améliorer la coopération entre les agents et de favoriser l'esprit d'équipe. La finalité étant d'obtenir un travail d'équipe plus productif favorisant la synergie interne et l'ambiance de travail conviviale.

Après avoir obtenu 2 trophées l'année précédente (le trophée « équipement » et le trophée « communication ») et la deuxième étoile du label « Eco-propre » en mars dernier, la Ville de Montigny-lès-Metz continue de s'inscrire de façon durable dans des démarches en faveur de la propreté et de l'environnement.

L'AVPU en quelques mots

Créée en 2010 à l'initiative d'une vingtaine de villes, l'AVPU regroupe aujourd'hui quelque 140 collectivités. Des villes belges et suisses adhèrent également à l'AVPU.

En 2016, l'AVPU a créé le label « Ville Eco-propre » et les Trophées de la propreté urbaine qui valorisent les collectivités qui s'engagent dans une démarche d'amélioration durable de la propreté urbaine.

Contact Presse

Émilien Cunat
emilien.cunat@montigny-les-metz.fr
03 87 55 74 25